

03.06.2015 - 12:56 Uhr

Aeroflot fügt mit neuer 777-300ER Kapazitäten für Langstreckenflüge hinzu

Moskau (ots/PRNewswire) -

Aeroflot (Moscow-Exchange-Ticker: AFLT) hat die Lieferung einer neuen Boeing 777-300ER direkt ab Werk erhalten. Dabei handelt es sich um das 13. von 16 Flugzeugen vom Typ B777-300ER, die Aeroflot bestellt hat.

(Logo: <http://photos.prnewswire.com/prnh/20150115/724686>)

(Photo: <http://photos.prnewswire.com/prnh/20150602/748000>)

Dieser Neuzugang in der Flotte von Aeroflot erweitert die Kapazitäten der Fluggesellschaft für Langstreckenflüge von seinem Heimatflughafen Sheremetyevo International Airport in Moskau, einem rasch wachsenden Drehkreuz für den Ost-West-Transitverkehr, zu Zielen wie (unter anderem) Schanghai, Peking, Hongkong, Seoul, Tokio, New York und Los Angeles.

Die neue 777-300ER ist mit Kabinen der Business-Klasse, Economy-Klasse und Comfort-Klasse ausgestattet. Das neue Flugzeug wurde nach dem russischen Theaterautor Alexander Ostrowski benannt, der in der Entwicklung des nationalen Theaters in Russland eine bedeutende Rolle gespielt hat. Die Maschine ist mit dem typischen grosszügigen Innendesign, beispielsweise grossen Gepäckfächern, gestaltet, das sich bei den Passagieren zurecht grosser Beliebtheit erfreut. Darüber hinaus ist sie mit dem Gesundheitsmanagementsystem von Boeing ausgestattet.

Die Passagiere der Comfort-Klasse geniessen erstklassigen Service zu einem äusserst günstigen Preis, etwa zusätzlichen Fussraum und mehr Freigepäck, ein höherwertiges Menü und mehr Aeroflot-Bonusmeilen sowie einen freundlichen Empfang ganz nach russischer Art und preisgekröntem Service während des Flugs durch das gepflegte englischsprachige Bordpersonal von Aeroflot.

Aeroflot verfügt von allen Fluggesellschaften weltweit über die jüngste Flotte. Russlands Flaggschiff-Airline wurde 2014 zweimal von Flightstats als weltweit pünktlichste Fluggesellschaft ausgezeichnet.

Informationen zu Aeroflot

Aeroflot ist Russlands Flaggschiff-Airline und eine der grössten Fluggesellschaften Europas. Im Jahr 2014 beförderte Aeroflot 23,6 Millionen Fluggäste (34,7 Millionen Fluggäste als Aeroflot Group einschliesslich sämtlicher Tochtergesellschaften) - ein Rekordwert für russische Fluggesellschaften. Als stolzes Mitglied der globalen SkyTeam-Allianz fliegen Aeroflot und ihre Partner 1.052 Ziele in 177 Ländern der Erde an. Aeroflot betreibt mit 159 Airbus-, Boeing- und Sukhoi-Flugzeugen die jüngste Flotte der Welt (aller grossen Luftverkehrsgesellschaften). Im Bereich der Flugsicherheit zählt Aeroflot zu den führenden Unternehmen der Welt. Auf dem SAFA-Index (European Community Safety Assessment of Foreign Aircraft), bei dem es sich um den am weitesten verbreiteten Sicherheitsparameter der Welt handelt, liegt das Unternehmen mit der Konkurrenz gleichauf. Als erste russische Fluggesellschaft, die sich für das IATA Operational Safety Audit (IOSA) registriert und ihre Registrierung im Jahr 2013 zum fünften Mal erneuert hat, hat Aeroflot das IATA Safety Audit for Ground Operations (ISAGO) erfolgreich bestanden und erfüllt die Normen ISO 9001:2008 und ISO 14001:2004 ohne jegliche Einschränkung. Im Jahr 2014 wurde Aeroflot von SKYTRAX zum dritten Mal als beste Fluggesellschaft Osteuropas ausgezeichnet. Näheres erfahren Sie unter <http://www.aeroflot.com>.

Weitere Informationen erhalten Sie von: Aeroflot-Pressestelle, +7(495)752-90-71, +7(499)500-73-87, presscentr@aeroflot.ru

Photo:

<http://photos.prnewswire.com/prnh/20150115/724686>

<http://photos.prnewswire.com/prnh/20150602/748000>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100054955/100773609> abgerufen werden.